



COLUMNA INVITADA

¿Qué pasa en el Metro de la capital?

Se ha alegado falta de mantenimiento, y sin embargo, el gobierno de la capital del país, ha acreditado inversiones muy importantes en este rubro



GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
OPINIÓN · 14/1/2023 · 00:13 HS



Gerardo Fernández Noroña / Columna Invitada / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

1. No hay duda que lo que está sucediendo en el transporte de **servicio público conocido como Metro**, de la capital del país, es de extrañar.
2. En toda su historia, no recuerdo que se hubiesen presentado un número de accidentes tan grande como los que han sucedido durante el gobierno de nuestra compañera **Claudia Sheinbaum**.
3. Se ha alegado falta de mantenimiento, y sin embargo, el gobierno de la capital del país, ha acreditado inversiones muy importantes en este rubro.



4. Por otra parte, no hay duda que existe una línea de investigación sobre posibles sabotajes a este sistema de transporte. La jefa de gobierno no ha dicho en sus conferencias de prensa que los accidentes hayan sido producto del sabotaje, pero si ha mencionado la rareza de los mismos.

5. En sus últimas declaraciones realizadas durante una conferencia de prensa encabezada por el compañero presidente, mejor conocidas como mañaneras, Sheinbaum dio a conocer que la caja negra había sido sustraída y fue encontrada en un vehículo particular después del siniestro que costó la vida a una joven en la línea 3 del Metro.

6. No hay duda que esa información fortalece la posibilidad de que se buscaba encubrir algún posible sabotaje; pero mientras la investigación no termine, ésta o cualquier otra aseveración, es mera especulación.

7. Más allá de cuál sea la razón de los accidentes, nuestro gobierno en la capital del país está obligado a encontrar la verdad de lo sucedido y a sancionar a los responsables. Eso es lo que esperamos quienes formamos parte del movimiento.

8. La oposición ha mantenido una actitud carroñera frente a la tragedia. No les importa la gente, ni su seguridad, ni su bienestar. Lo único que buscan es sacar ventaja política de los accidentes suscitados en el Metro capitalino.

9. Tampoco hay duda que algunos compañeros y compañeras del movimiento han utilizado la última tragedia para buscar golpear y desacreditar a la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum, en un esfuerzo por cerrarle el camino rumbo a la candidatura presidencial del movimiento.

10. Sostengo que esas actitudes son inaceptables y condenables dentro de nuestro movimiento. La candidatura debe lograrse por méritos propios de la persona a la que se apoye y no por demeritar a otros aspirantes.

11. De cualquier manera, sería ingenuo pensar que la disputa por la candidatura presidencial de nuestro movimiento estará exenta de golpes bajos.

12. De cualquier manera, yo estoy convencido que nadie podrá imponerse con malas artes en la candidatura presidencial de nuestro movimiento. No tengo dudas de que será el pueblo el que decida: la gente resolverá si quiere un hermanito o quiere un hombre libre como candidato presidencial de la coalición gobernante. Yo respetaré lo que decida el pueblo.

13. Mientras tanto, no dejaré de manifestar mi solidaridad con el compañero o compañera que sean víctimas de campañas de denuedo, de intriga y de maledicencia. Por ello mi solidaridad con mi compañera y amiga Claudia Sheinbaum.

POR GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

DIPUTADO DEL PT

@FERNANDEZNORONA